
Accueil liturgique dans l’Eglise : un témoignage 
 

 

J'ai découvert ce qu'est la foi il y a vingt ans, dans une église, vide, près de Castres-sur-

Gironde. Cette découverte ne fut pas le résultat d'un travail intense, d'une pensée lumineuse 

qui m'aurait traversé ou le fruit de sensations particulières, enivrantes. C'est une présence 

qui envahit mon cœur dans le silence de l'église. Subitement. Sans prévenir. Sans mots. 

Depuis, j'ai la certitude de l'existence de Dieu, de sa réalité. 

 

Mais si Dieu m'a donné le silence pour apprécier sa présence, Dieu m'a donné Jésus pour 

apprécier sa parole. 

 

La parole de Jésus dépasse l'entendement. Elle résonne en moi depuis toujours. Elle est 

l'Amour. Elle est la Liberté. Et la liberté, c'est ce que je retrouve dans la foi protestante. C'est 

pourquoi je la choisis elle aujourd’hui. Et puis, à force de creuser ce qu'est la foi protestante, 

me nourrissant de l’expérience, du parcours des autres, de vous, j'ai l'impression d'être 

protestant depuis toujours. 

 

Depuis deux ans je fréquente cette église. L'accueil du premier jour - un accueil avant 

l'heure...merci Michèle, Lydia, merci Serge, merci à tous - m'a particulièrement ému. 

L’accompagnement, empli de bienveillance, de mes enfants dans la découverte de la foi -

merci Marie-Lise, Fabienne, Virginie, Aafke, et bien d'autres encore- m'a également touché 

et me conforte dans l'idée que toute ma famille a sa place ici. 

 

Je te remercie Eric pour ton écoute, ton amitié, pour nos échanges qui m'ont permis 

d'avancer sur mon parcours dont l'accueil d’aujourd’hui est une étape. 

 

Dragan VUJOVIC 

 


